

ULTIMAS NOTICIAS / 5-X-2004

Un siglo de "Raza Chilena"

"Somos una raza heredera con sentimientos y pensamientos semejantes a los de las naciones que han creado las naciones más cultas y poderosas de la Tierra" escribió Nicolás Palacios en su extraordinario libro "Raza Chilena", publicado por primera vez hace cien años, en relación con nuestra población, de origen guítaro-atacamano. Palacios criticaba en su obra a las clases dirigentes por su forma de conducir los destinos del país; el internacionalismo en desmedro del bien nacional; el ansia del dinero fácil y la decadencia moral en general. Las críticas desarrolladas entonces son fácilmente aplicables hoy en día, a lo que debemos agregar por mencionar sólo algunos hechos- la impensable afrenta al héroe nacional Arturo Prat en una obra teatral de tercera categoría, financiada con recursos del Estado; al cambio del Escudo Nacional de Chile por los cripticos rombos del "Gobierno de Chile" (presente de Chile?) y las extensas adquisiciones de terrenos pedagógicos a manos de magnates extranjeros, bajo ridículos pretextos militares. Estas son razones suficientes para que alguien haya señalado que "se acabó Chile". A cien años de la publicación de Palacios, ¿qué ha sucedido en Chile? ¿que sucedió con la raza chilena? Desaparece, al parecer, salvo algunos bombarderos y mujeres que nacen así por vivir y morir en un país todavía llamado Chile.

Rafael Videla Eissmann

Un siglo de "Raza chilena" [artículo] Rafael Videla Eissmann.

AUTORÍA

Videla Eissmann, Rafael

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un siglo de "Raza chilena" [artículo] Rafael Videla Eissmann.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)